

# Ligue

## Appel conjoint.

Voir ci-dessus, p. 239.

## Bulletin de la Ligue.

*Sommaire du numéro de janvier-février 1941.* — IV<sup>e</sup> Conférence panaméricaine de la Croix-Rouge. Résolutions votées par la IV<sup>e</sup> Conférence panaméricaine de la Croix-Rouge, Santiago du Chili, 5-14 décembre 1940. — Discours d'ouverture : S. E. M. Pedro Aguiro Cerda, président de la République du Chili ; S. Exc. M. le général Luis Brieba, président de la Croix-Rouge chilienne et président de la Conférence ; M. le Dr. Pedro T. Vignau, président de la Croix-Rouge argentine. — Le rôle et l'œuvre de la Croix-Rouge suisse.

# Argentine

## Ecole d'infirmières de l'aviation.

Le Comité de la Croix-Rouge de Cordoba vient de fonder une école — la première dans la République argentine — où doivent être instruites, en vue du transport des malades en avion, des samaritaines et des infirmières ; les cours ont été donnés en septembre et octobre 1940 ; de nombreuses élèves les ont suivis et ont pris part, avec enthousiasme, aux exercices prescrits.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> *Revista de la Cruz Roja argentina*, octobre-novembre 1940.